

MSC Mamming sammelt in Amberg wertvolle Meisterschaftspunkte

Kaum haben die Pokale vom Vorwochenende ihren Platz gefunden, schon macht sich die erfolgreiche Kartjugend wieder auf den Weg zur Punktejagd. Fünf Fahrer des MSC Mamming reisten mit ihren Vätern nach Amberg um auch hier ihr Können zu beweisen und weitere wichtige DAM-Punkte für die NAVC-Meisterschaften einzufahren.

In der Klasse 16 war **Hannes Schiffner** schnell unterwegs und fuhr auf Platz fünf. Im zweiten Rennen konnte er seine Fahrtechnik noch etwas verfeinern und verpasste mit Rang vier nur ganz knapp das Podest.

Vom Stockerl der Klasse 18a nicht weg zu denken ist in dieser Saison **Rafael Gassner**. Nach perfekten Rennen erreichte er in beiden Durchgängen den grandiosen zweiten Platz.

Die Klasse 18b dominierte wie bereits am letzten Wochenende in Piegendorf **Ernest Kinikeev**. Unbesiegbar für alle Konkurrenten siegte er in beiden Rennen und sicherte sich dadurch wieder viele wichtige Punkte, die Ernest immer näher an den Meistertitel bringen.

Von Rang acht im ersten Lauf der Klasse 19b konnte sich **Elias Scheingruber** im finalen Rennen auf Platz sechs verbessern.

Etwas schneller unterwegs war Teamkollege **Alexander Honig**, der in beiden Durchgängen den hervorragenden dritten Platz erreichte.

Nach einem langen und sehr erfolgreichen Renntag machten sich die Fahrer mit Trainer Uwe Honig und Bernhard Gassner auf den Heimweg und freuen sich nun auf ein rennfrees Wochenende bevor die Kids am 05. August in Bechhofen wieder am Start stehen.